

Sujet :[INTERNET] Consultation Enrobés ACR à Epuisay.

Date :Sun, 26 Nov 2023 23:55:38 +0100 (CET)

De :*Ella M.Blaise-Tuataa.

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

Je me joins à toutes celles et ceux qui expriment leur désaccord, éclairé et motivé, relatif à l'implantation d'une Centrale d'enrobés à chaud, sur la commune d'Epuisay.

Au regard des multiples nuisances engendrées par un tel projet, tant sur le plan de l'environnement que de la santé ; et des aberrations de choix de site, comme cette construction à 400 mètres d'une école primaire, ainsi qu'à proximité d'une ferme labellisée bio depuis des décennies,

veuillez prendre en compte l'expression de mon profond refus à cette éventuelle installation.

Soutenons des projets qui respectent le vivant, fédèrent l'enthousiasme et la créativité des citoyens, et contribuent à harmoniser, voire pacifier les relations humaines.

Cordialement;

*Ella M.Blaise-Tuataa.

Sargé sur Bray.